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Правовая идеология и законность: исторические аспекты
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Поскольку посредничество в примирении является древнейшей социальной технологией, то есть 
все основания для постановки вопроса о связи развития института медиации с процессами архаиза-
ции в современном обществе. Данная проблема имеет большое методологическое значение, поскольку 
отсутствие осмысления этих процессов на практике блокирует развитие этой гуманитарной тех-
нологии. Автор подвергает критике тот путь, который был избран в стране для развития медиа-
ции, считая его тупиковым. При этом ключевой проблемой для него является вопрос о соотношении 
медиации как правового и социального института.
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Since mediation conciliation is the oldest social technology, there is every reason for raising the 
question about communication development Institute of mediation arhaizacii processes in modern society. 
Th is problem has a great methodological signifi cance because the lack of understanding of these processes 
in practice blocks development of this humanitarian technology. Th e author criticizes the way, who was 
elected in the country for the development of mediation, believing it to be a dead-end. When you do this, 
the key issue is the question of the relationship of mediation as a legal and social institution.
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местного самоуправления Волгоградской области» № 16-13-34020.
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